

意見書

12月定例会では意見書1件を全員賛成で可決し、国など関係機関へ送付しました。

2015年度予算(介護・子ども)の充実・強化を求める意見書

介護保険制度の改正により地域間格差やサービス低下を招かないよう、また、子ども・子育て支援新制度の本格実施に向け、予算の確保を求めるもの。

可決

みなさんからの 請願・陳情

12月定例会では陳情2件を常任委員会で審査し、結果は以下のとおりとなりました。

陳 情	提 出 者	結果(※)
2015年度予算(介護・子ども)の充実・強化を求める意見書提出の陳情	自治労国見町職員労働組合 執行委員長 中條伸喜	採択 (全員賛成)
「集団的自衛権行使容認の閣議決定を撤回し、立法化しないことを国に求める意見書の提出」を求める陳情書	新日本婦人の会 伊達支部 代表 堀江ミヨ子	不採択 (採択に賛成1、採択に反対9)
採択に賛成	浅野 富男議員	憲法を守るべき立場の首相が、閣議決定でその解釈を変えるのは立憲主義に反し、この政府の動きは過去の戦争に結びつく恐れがあるため、本陳情は採択すべき。
採択に反対	議員 9人	政府や各種団体でさまざまな考えがあり、町議会が取り上げる議題としてなじまないため。

※議長は採決に参加しない。副議長は欠席。

議会ホームページも ご覧ください

議会日程、議会だより、議会内容を記録した会議録はもちろん、議会生中継をしています。

生中継はインターネットを使ってご覧いただくことができます。「議会ホームページ」トップページの「議会中継」をクリックすれば動画が見られます。

ぜひご覧ください。



<http://www.town.kunimi.fukushima.jp/groups/gikai/>

一部事務組合報告

職員給与を改定し 一時金増額を決定

藤田病院組合議会

12月19日、第4回議会臨時会が開催され、病院職員の給与を改定する条例1件が可決されました。
これは、福島県人事委員会勧告により一時金を引き

上げるものです。
また、10月までの収支状況は、9月以降の入院患者が増えたため改善し、5月に設置された地域包括ケア病棟も整形外科、脳神経外科を中心に80%を超える稼働状況です。
(報告者 渡辺勝弘)

※一部事務組合とは
複数の市町村が、事務の一部を共同で行うために設置する団体。

～6人の議員が登壇し、活発な議論を展開～



町政を問う

一般質問

12月定例会

一般質問とは、議員が町政全般にわたり執行状況や将来に対する方針など、諸問題について質問をおこない、政治姿勢を明らかにするものです。

議員	質問事項	ページ
松浦 常雄	新年度の町政をどう進めるのか	8
	農家などの機械を利用して除雪できないか	
	粗大ごみの回収方法の改善を	
佐藤 定男	子どもの貧困対策に基金を活用しては	9
	掲示板設置補助を拡充できないか	
東海林一樹	道の駅建設の財源は	10
渡辺 勝弘	イベントが多すぎるのでは	11
浅野 富男	広域的な農作物の鳥獣被害対策には県の支援を	12
井砂 善榮	国産産モモのブランド化は進んでいるのか	13
	米価下落で稲作経営は大丈夫か	
	空き家バンクを設置しては	

質問、答弁は要約して掲載しています。会議録全文は、町議会ホームページに掲載予定です。[<http://www.town.kunimi.fukushima.jp/groups/gikai/>]

国見町議会ホームページ → 会議録検索 → 会議録検索システム → 会議録検索システムへ